
Hr. Wolf (UWG-Fraktion) berichtet von vier Grünflächen in der Wißfeldstraße, die 

derzeit augenscheinlich mit Unterbauschotter aufgefüllt wurden. 
 

Nachrichtlich zur Niederschrift: 
Der Baubetriebshof legt derzeit in der Wißfeldstraße vier öffentliche Grünbeete 
unter ökologischen Aspekten neu an. 

 
In Vorbereitung der notwendigen Pflanzarbeiten wurde in die entsprechenden 

Flächen Pflanzsubstrat eingebracht. 
 


